

# Infodienst Gentechnik

## Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Maiskolben (Photo:Simone Knorr)

# Unrealistische Heilsversprechen über Gentech-Wunderpflanzen

Veröffentlicht am: 17.12.2008

Die Ankündigungen der großen Gentechnik-Konzerne, schon bald könne mit gentechnisch veränderten Nutzpflanzen der Welthunger bekämpft, die Energieversorgung gesichert oder dem Klimawandel begegnet werden, halten nach Analysen des BUND einer Überprüfung nicht Stand. Eine von der Publizistin Ute Sprenger für den BUND erstellte Studie mit dem Titel "Die Heilsversprechen der Gentechnikindustrie - ein Realitäts-Check" erbrachte das Ergebnis, dass Gentech-Pflanzen mit den genannten Eigenschaften in absehbarer Zeit nicht zur Marktreife kommen werden. Alle genannten Gentechnik-Konzerne erwirtschafteten den Löwenanteil ihres Umsatzes mit chemischen Spritzmitteln. Ihr vorrangiges Interesse sei, herbizidresistente Pflanzen und dazugehörige Spritzmittel in Kombination zu verkaufen.

Links zu diesem Artikel

- [BUND: Unrealistische Heilsversprechen über Gentech-Wunderpflanzen](#)
- [BUND: Heilsversprechen der Gentechnikindustrie - Ein Realitätscheck](#)
- [Deutschlandfunk: Versprechungen nicht eingehalten](#)
- [Infodienst: Gentechnik hilft nicht gegen Hunger](#)
- [die tageszeitung: Gentech für den Profit](#)